

## Kita St. Michael: Johanniter zu Besuch

Von Melanie Friedel  
19. Sept. 2025



In der letzten Woche waren die Johanniter in unserer Kindertagesstätte.

Alle Mädchen und Jungen durften sich die Krankenwagen anschauen, Fragen stellen und viel Neues kennenlernen.

Für unsere roten Kinder (Vorschulkinder) gab es noch einen tollen Erste-Hilfe-Kurs mit den Verantwortlichen der Johanniter: Die Kinder wissen nun, wie man einen Menschen anspricht, der bewusstlos ist, wie sie die Atmung überprüfen können oder wie man einen Verband anlegt.

Vielen Dank an die sechs Frauen der Johanniter, die mit unseren Kindern so einen tollen Vormittag gestaltet haben – und danke auch für den tollen riesigen Bären, der nun in unserer Kita zu Hause ist.

